



明るく住みよい元気な桂川町を目指して

桂川町施政方針と予算

3月12日から25日まで開催された平成26年度第1回定例会。井上町長の「施政方針」の主な内容および平成26年度予算を紹介します。



東

日本大震災が発生してから3年が経過しました。想像を絶する自然災害の怖さと困難を極める復興の現状を思う度に、気持ちが悪く、胸が痛くなります。被災地の一日も早い復興・復興を心から念願するものであります。

また、2月から3月にかけてロシアのソチで行われた冬季オリンピック、パラリンピックにおける日本選手団の活躍は、希望と感動を与えてくれるものであり、スポーツの素晴らしさを、改めて感じるところです。

ご承知のとおり、安倍政権が発足して早くも1年3カ月が経過しました。この間、主として経済再生対策に重点が置かれ、その効果が徐々に上がってきているように思われますが、4月からの消費税率の引き上げがどのように影響するのか気がかりでもあります。このため、政府においても臨時的な対策が示されていますので、本町としても積極的に取り組み、「臨時福祉給付金」や「子育て世帯臨時特例給付金」などについては、今会期中に平成26年度の補正予算として提案したいと考えています。